

TODESANZEIGE

Unsere Sonne ist untergegangen.

Der Herr hats gegeben.

Der Herr hats genommen.

Der Name des Herrn sei gelobt.

Mit tiefstem Dank und in Liebe, die uns Doris gab, haben wir von ihr Abschied genommen.

Doris Aebi-Meier

9. Dezember 1949 – 21. März 2019

Nach einer kurzen, schweren Infektionskrankheit ist sie im Beisein ihres Mannes friedlich eingeschlafen.

Besten Dank an die Spitex, Stützpunkt Port, für die langjährige, gute Betreuung. Auch einen Dank an Frau Pfarrer Susanne Ziegler für ihre Abschiedsworte.

Christian Aebi

Markus Aebi

Christiane Aebi mit Familie

Verwandte, Nachbarn und gute Freunde

Die Erdbestattung hat im kleinen Kreis auf dem Friedhof Nidau stattgefunden.